Ali und das Abendbrot

Ali ist heute spät von der Arbeit nach Hause gekommen. Er hat großen Hunger und möchte schnell sein Abendessen kochen. Ali hat Appetit auf Fleisch, Reis und frischen Salat. Schade, im Kühlschrank ist kein Fleisch. Da ist auch fast kein Gemüse, nur zwei Tomaten liegen dort. Im Kühlschrank sind aber Käse und Wurst. Ali weiß, dass viele Deutsche abends gern Brot mit Wurst und Käse essen. In Deutschland heißt Abendessen deshalb auch Abendbrot. Ali denkt: Heute gibt es bei mir deutsches Abendbrot.